

L'Union arabe de Cuba réitère son appel à la paix



Unión Árabe de Cuba

La Havane, 5 août (RHC) L'Union Arabe de Cuba a publié aujourd'hui un communiqué dans lequel elle réitère son appel à la paix et insiste sur le besoin urgent d'arrêter l'escalade de la violence dans le monde arabe.

Dans ce document, elle avertit que malgré les efforts internationaux et la volonté de la communauté arabe de parvenir à la paix dans la région, l'ombre de la guerre devient de plus en plus évidente.

"Les assassinats ciblés perpétrés par le gouvernement sioniste ces derniers jours ne font qu'attiser les esprits.

La réalité est qu'il n'y a aucune volonté de la part du gouvernement de (Benjamin) Nethanyahu de trouver un moyen de mettre fin à la guerre", souligne le texte.

La déclaration prévient que le conflit avec le Liban et la provocation de l'Iran n'apporteront que davantage de morts et de destructions.

L'organisation a exprimé son soutien aux efforts des gouvernements arabes pour trouver une solution diplomatique afin d'arrêter le génocide à Gaza, tout en réaffirmant son soutien au peuple libanais et à ses dirigeants politiques dans leur défense de la cause palestinienne.

"Nous dénonçons, une fois de plus, que ce qui se passe aujourd'hui en Palestine n'est pas une guerre, mais un génocide. Gaza est l'Auschwitz du 21e siècle et cela se passe sous les yeux de millions d'êtres humains en toute impunité", a souligné l'Union arabe.

Elle a également appelé la communauté arabe de Cuba à soutenir les causes justes sur les réseaux sociaux (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362043-lunion-arabe-de-cuba-reitere-son-appel-a-la-paix>



Radio Habana Cuba